

OS INVITAMOS A VISITAR NUESTRO MUSEO DE HISTORIA NATURAL.

El IES Fray Luis de León fue el primer instituto creado en nuestra provincia en 1845. Fue nombrado Instituto Histórico de Castilla y León en 2019, con el fin de conservar los muchos fondos documentales antiguos que posee, además de una magnífica colección de animales disecados, maquetas, ejemplares de fósiles, etc... que, por fin, han sido instalados adecuadamente para su exposición tras varios años de trabajo.

Con la finalidad de que conozcan nuestro pequeño tesoro, los días 25 de octubre, 29 de noviembre, 24 de enero, 19 de febrero, 28 de marzo y 25 de abril los profesores encargados del museo os explicarán la historia del instituto y os presentarán los ejemplares más significativos de nuestras colecciones de animales, rocas, minerales, fósiles, maquetas y microscopios antiguos. **La visita comenzará a las 17 h. en la segunda planta del instituto.**

Si estáis interesados, os rogamos que comunicéis con unos días de antelación, vuestra intención de asistir a alguna de las visitas al correo mvgarrido@educa.jcyl.es para una mejor organización de las mismas.